

## 一泊移住の様子(二日目)

一泊移住最終日の様子をお伝えします。

6時半起床です。その後体育館へ移動し朝の集いです。体育館でラジオ体操を元気に行い体が目覚めました。朝食を食べた後はお待ちかねの活動です。夜中に雨が降っていたので心配しましたが、その後は止みました。初日は濡れていて使用できなかったアスレチックは何とか使える状態まで戻りましたのでこの日の活動はカッターとアスレチック、それに体育館での大縄大会です。アスレチックにはたくさんの遊具がありましたのでみんな大満足していました。カッターも初日で慣れたので二日目は少し遠くまで進めたりほかの船と速さを競ったり、より楽しめる内容でした。大縄大会ではほかのグループを圧倒する大記録が生まれました。体はくたくたになりましたが楽しい活動になりました。



カッパを着なくてもカッターが出来ました。アスレチックが非常に楽しく、景色がいいところもあったのでこの景色を毎日見たいという人もいました。活動後にみんなから聞いた話に「夢中になって遊んでいました。」という声が多く聞かれ、初日より恵まれた天候に感謝しました。その後にいただいたカレーはすごくおいしく、多くの人がお代わりをしていました。



いよいよ大阪へ帰ります。学級写真を撮影し、退所式ではお世話になったマリーンピアの方にお礼を告げ、バスに乗って春日出中学校に向かいます。予定より少し遅れましたが4時半ごろには解散式も終わり一泊移住は終わりました。



行事が終わって翌日からは日常に戻ります。テスト前という現実に気づき次に向かって切り替えです。行事を経るたびに成長していく77期生の今後に期待しています。